



---

Parole à notre évêque du 23 octobre 2021

---

Mgr Gosselin revient sur le lancement de la démarche synodale à la cathédrale et sur la réflexion engagée concernant la réforme de la Conférence des évêques de France, les 18 et 19 octobre à Paris. Il fait un point sur la situation du denier: -20% de donateurs en moins et -7% sur la collecte cette année. Un denier qui ne sera pas affecté aux indemnisations des victimes d'abus sexuels dans l'Eglise. Un fonds spécifique a été mis en place pour cela.

L'invité de ce magazine est Yolande Lallemand, membre de la pastorale des jeunes et responsable des aumôneries de l'enseignement public. Les Journées Mondiales de la Jeunesse 2023 au Portugal se préparent dès maintenant.